

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Miercoles 26 de Julio de 2023 - N.º 1589



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



26 de Julio

1943 (hace 80 años): Nace Mick Jagger, músico británico

1953 (hace 70 años): Comienza la Revolución cubana con el fallido asalto al Cuartel Moncada.

1973 (hace 50 años): Nace Kate Beckinsale, actriz británica.

1973 (hace 50 años): Nace Lenka Šarounová, astrónoma checa.

2013 (hace 10 años): Se suicida Sung Jae-ki, activista surcoreano



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

NUEVA ESTADISTICA MUESTRA RESULTADOS PROGRAMA CAMPO GOYANO PRIMER SEMESTRE

El equipo de trabajo del programa Campo Goyano dio un informe del movimiento comercial que tuvo durante el primer semestre del 2023. La información corresponde a diferentes comercios de venta al público y

locales de comidas.



En el período que se extiende desde el mes de enero a julio, el movimiento comercial en las diferentes hortalizas de consumo, arrojó los siguientes acelgas. 2259 datos: mazos: zapallos, 1607 kilogramos; batatas, 380 kilos; remolachas 102 mazos; lechugas, 724 kilogramos; perejil, 98 mazos; rúcula 183 mazos; albahaca, 391 mazos; cebollitas 470 mazos; espinaca, 146 kilogramos; sandias 574 unidades; mandioca, kilogramos.

También se comercializaron otras variedades de verduras morrones; apio; mamón, achicoria, limón; melón y zapallos troncos. Y productos de granja como huevos caseros.

PROGRAMA CAMPO GOYANO

Campo Goyano es un programa que implementa desde Municipalidad. Se trabaja junto al pequeño productor quienes encargan de abastecer la demanda en diferentes comercios de la ciudad. Estos están incorporados al programa que se ofrece una excelente calidad de los productos y a un precio que favorece tanto al productor como a comerciantes. También relevante, ayuda a la economía familiar de la ciudad.

Esta experiencia local denominada "Programa Campo Goyano" impulsada, originariamente, en el año 2009 por una mesa de articulación interinstitucional coordinada por el Municipio de Goya, У organismos. Tiene como principal objetivo fomentar el "compre local" a través de acciones dirigidas a productores, comerciantes ciudadanos de esta región correntina.

Reunión organizativa

VECINALES CONSEJOS CONVOCADOS COLABORAR EN FESTEJO POR DIA DE NIÑOS Y NINAS EN GOYA



Los consejos vecinales prestarán colaboración en la preparación del

chocolate y otras tareas en el predio Costa Surubí. Además de convocar a las familias de los distintos barrios de la ciudad y el campo para concurrir a celebración.

En el Salón de Acuerdos, se realizó una nueva reunión del intendente Mariano Hormaechea con una presidentes treintena de representantes de consejos



vecinales. En la ocasión, se explicó el diagrama para el festejo del día de los niños y de las niñas que se hará durante este mes de agosto.

Se hizo la convocatoria a los consejos vecinales en función de la importante tarea que hacen por la comunidad desde cada uno de sus lugares. A ellos, se les propuso que colaboren con la preparación de chocolate, además de servir y distribuir facturas durante el agasajo. Para este propósito, desde el municipio se proporcionarán los insumos necesarios.

Esta celebración donde se rendirá homenaje a los niños y niñas de Goya, se concretará el 20 de agosto desde las 13 horas en el predio Costa Surubí. Se invitará a las familias a participar, y para eso pueden llevar silletas.

El festejo contará con sorteos de más de 100 premios como bicicletas; muñecas; pelotas. También habrá puestos de hidratación y sanitarios; paramédicos.

Para esa fecha habrá un servicio de transporte público de pasajeros o de "colectivos" que estarán disponibles en la ciudad y la zona rural para que las familias puedan concurrir a Costa Surubí. Se propuso coordinar con las

comisiones barriales y determinar los lugares de concentración o los sectores por donde pasaría el recorrido del colectivo.

El intendente Hormaechea destacó la importancia del trabajo de los consejos vecinales. Agradeció la participación en esta convocatoria que se concretó hoy y por el compromiso que han asumido.

El festejo del día de los niñas y niñas será el central que organiza el municipio en forma articulada con los consejos vecinales.

MUCHAS PROPUESTAS

Los vecinalistas serán importantes para invitar y convocar a las familias para que participen y disfruten de una jornada que tendrá muchos atractivos en cada uno de los estanes, que mostrarán propuestas diferentes. También, habrá obras de teatro; bandas musicales; espectáculos de magia, entre otras actividades recreativas y lúdicas.

En la reunión de hoy, aparte del Intendente, participaron el Secretario Julio Desarrollo Humano, Canteros; el director de consejos vecinales, José Casco; el presidente del consejo plenario vecinal, Fernando Sulligoy, además acompañó la secretaria de Industria, María Paz Lampugnani

Presentación:

VIVÍ LA FÓRMULA 3 ENTRERRIANA DE AUTOMOVILISMO CON ADN 100% GOYANO



Vení a conocer al piloto Nacho Vilas y a su auto de F3 Powered by Gowigo este domingo 30 de julio de 16 a 19 horas en plaza Mitre.

El goyano Ignacio Vilas se destaca en la Fórmula 3 del automovilismo con muy buenos resultados, convirtiéndose en unos de valores deportivos más importante de la provincia acompañado de su equipo Grinovero Team.

Actualmente corre con su nuevo auto, un chasis Crespi motorización Renault 1,6 (16 válvulas) que será presentado este domingo en plaza Mitre.





"Estaremos frente a Iglesia Catedral, para que la gente vea y escuche como viene el motor, sacar algunas fotos, la idea es que la gente de Goya tenga conocimiento del auto, ahora que tenemos la posibilidad, decidimos mostrar al público dónde estamos compitiendo y se sientan ellos representados en la Fórmula 3 entrerriana" dijo el piloto local.

Agradeció a la firma Gowigo "que decidieron apostar por nosotros y acompañar en lo que resta del año".

Este apoyo "nos permite seguir proyectando lo que resta del año, a medida que nosotros podemos ir reuniendo el presupuesto podemos ir incorporando recurso humano lo que nos permite ir desenvolviendo de la mejor manera en lo que resta de la fecha" explicó.

De la mano de Grinovero Team pretende llegar a obtener el título

máximo de campeón de la categoría con el firme propósito de seguir creciendo en otras categorías mayores.

"Quedan cuatro fechas por disputar del campeonato entrerriano de Fórmula 3, estamos en mitad del campeonato que nos encontramos en el puesto 6 de 20 autos, así que lo que proyectamos es terminar en lo más alto del campeonato" finalizó.

De esta manera, la Provincia cuenta con un segundo piloto corriendo en categoría de renombre puesto que el goyano Dante Moreyra también se encuentra compitiendo en la misma categoría.

Vilas se inició en el karting esquínense, en el verano de 2022 donde salió subcampeón de la categoría pro master 150. Inmediatamente comenzó a competir en Fórmula 3.

Turismo:

POSITIVO BALANCE EN LAS VACACIONES DE INVIERNO 2023 EN GOYA

Un balance muy positivo en cuanto al movimiento turístico registró la localidad de Goya, especialmente durante los días de las vacaciones de invierno, evaluación que el Secretario de Turismo, Sebastián Candia dio a conocer. Comentó que se asistió a los turistas con información orientativa y se les proporcionó los servicios de bici tour, city tour, excursiones guiadas a la Reserva Natural Isla Las Damas.



El registro que se lleva a cabo de los turistas, en función de la información proporcionada por los prestadores de servicios, durante las vacaciones de invierno es muy importante. Se registró una alta ocupación hotelera en esta temporada de invierno, según lo mencionaron los propietarios de los diferentes establecimientos de alojamiento.

La Secretaria de Turismo agrega nuevas propuestas. Además de embellecer espacios públicos, la semana que viene se instalará cartelería motivacional en la ruta. Se incorporaron dos bicicleteros nuevos que están en las dársenas de la antigua "terminal". Se está trabajando en realizar esculturas en madera, para armar un sendero mitológico guaranítica.

SECRETARIO DE TURISMO

El secretario de Turismo, Sebastián Candia expresó: "Esto me da la certeza de que en Goya hubo muchos turistas durante las vacaciones. Por ejemplo: los turistas venían a retirar bicicletas todos los días de la semana para hacer el city tour. Las reservas de excursiones a la isla Las Damas tuvieron una frecuencia más que aceptable, aunque se hicieran en días con climas bastante adversos. La pesca





deportiva funcionó muy bien. Se veía gente en la calle. La ocupación hotelera tuvo un grado aceptable de ocupación. Fue un receso invernal positivo para la ciudad. Donde los turistas, además de venir a descansar, consumieron servicios que es lo más nos importa".

NUEVOS ATRACTIVOS

El Secretario de Turismo informó que Municipalidad ofrece nuevos atractivos: "Hicimos dos obras de arte Nazareno Velásquez, representan a un surubí, uno está en el parque Santa Lucia y otro está en la playita. Están embelleciendo el espacio público. La semana que viene tenemos que instalar cartelería motivacional en la ruta. Tenemos dos bicicleteros nuevos, que quienes pasen por la oficina lo podrán ver, están en la dársena de la antigua terminal. Y están alojando a todas las bicicletas que les prestamos".

"Estamos trabajando en esculturas en madera, para realizar un sendero mitológico guaranítico, como una herramienta para los guías de naturaleza. Porque la idea es perderlos entre los senderos y que el turista se encuentre con estos seres

mitológicos tallados en madera y también dispare nuestra esencia correntina y que podamos contarle y transmitirles a los visitantes la historia de nuestros seres mitológicos. Son pequeñas acciones que tratan de brindarles herramientas а los operadores. El área de Gobierno Electrónico me informó que el número de descargas de aplicaciones durante las vacaciones de invierno sumaron màs de mil. Para mi es super positivo porque me da certezas de que la herramienta sirve", dijo.

FERIA EXITOSA

"Tengo una opinión personal, respecto a eventos durante las vacaciones. La Feria del Libro que fue un evento super exitoso, según mi Se les brindó criterio aquellos acompañamiento а prestadores de servicios específicos que viven del turismo. Pudieron trabajar muy bien en vacaciones. De hecho, tengo datos de algunos emprendimientos que son muy positivos, de gente que se dedica al turismo receptivo", dijo.

DESARROLLO HUMANO Y PROMOCIÓN SOCIAL

Se preparan los festejos para niños y niñas el próximo 20 de agosto en el multiespacio ferial Predio Costa Surubí.



"Es un trabajo articulado a partir de la decisión del intendente y buscamos

fortalecer la vinculación con los vecinos" señaló Julio Canteros.

El Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros hizo referencia a las acciones llevadas adelante por el municipio desde el área a su cargo, poniendo énfasis en la entrega de elementos e insumos con el programa "Emprendedores Goyanos" y en las actividades a realizarse en la celebración destinada a los niños de nuestra ciudad en el Predio Costa Surubí.

PLANIFICACIÓN DE LOS TRABAJOS PARA SEGUNDO SEMESTRE

El funcionario municipal mencionó que se está planificando el trabajo del segundo semestre de este año, y recordó que las direcciones a cargo son las de Prevención en Adicciones,



Salud, Promoción Social, Fortalecimiento Familiar, de la Mujer, Farmacia. Indicó también que "el trabajo territorial en los barrios continúa con las tareas habituales y se están agregando otras con el objetivo de afianzar el contacto y vínculo con los vecinos".

FESTEJO POR EL DÍA DEL NIÑO

Canteros, indicó: "Lo más cercano ahora es el festejo por el día del Niño, por lo cual nos hemos reunido todas las áreas. Este año contaremos con un servicio de transporte para poder traer a los niños de la zona rural, de las 1ª; 2ª y 3ª Secciones del Departamento. Además, los ómnibus para los niños de la ciudad que hará recorrido desde el Puerto hacia todos los sectores barriales para que los menores puedan participar de este festejo".

CHOCOLATE, FACTURAS, PREMIOS Y ESPECTÁCULOS INFANTILES

El secretario, más adelante detalló: "Se servirá el tradicional chocolate con facturas, elaborado por los Consejos Vecinales, coordinados por la Dirección de Consejos Vecinales; se realizarán sorteos de diferentes premios con los juegos que presentará cada área con sus stands".

"Este año lo novedoso es la presentación de un espectáculo de teatro con las obras de Frozen la Princesa, los Superhéroes y La Patrulla Canina, con la animación de un mago. Existirá interactuación con el público infantil, el próximo domingo 20 de agosto en el Multiespacio Ferial Predio "Costa Surubí", desde las 13 y hasta las 19 horas. En caso de lluvia se prorrogará para el siguiente fin de semana, el 27 del mismo mes".

TRABAJO ARTICULADO Y EN EQUIPO

Julio Canteros, afirmó: "Esto es el resultado de un trabajo articulado a partir de una decisión del Intendente para poder agasajar a los niños, de allí la necesidad de contratar este espectáculo infantil, que ya hemos conocido y comprobado la buena

vibra con el público en la Feria del Libro. Por eso se ha tomado la determinación de presentar este show infantil, pero en realidad para toda la familia".

Para destacar: "Este festejo requiere de una gran logística, se coordinará el trabajo desde el escenario y buscaremos llegar con la información con una folletería a los barrios y la zona rural, para que se conozcan las actividades preparadas con anticipación".

OTRAS ACTIVIDADES DE DESARROLLO HUMANO

El secretario de Desarrollo Humano, en relación a las funciones de su área, sostuvo: "Sabemos que esta es la actividad principal, lo central que estamos diagramando con todo el equipo de la Municipalidad. En función de las acciones cotidianas, nuestra secretaría con las áreas correspondientes viene haciendo estas tareas como el caso de los pasajes para pacientes oncológicos, la asistencia con la presencia de personal municipal cuando llega la Oficina Móvil del IPS".

MEJORAR TU VIVIENDA

"Estamos próximos a poner en marcha el tema del mejoramiento de la vivienda, se han hecho las evaluaciones, este sistema es un crédito a tasas bajas que posibilita la generación del fondo rotatorio para cumplir con las necesidades de los vecinos que no pueden ingresar a los créditos de viviendas por su vulnerabilidad económica".

"También estamos en condiciones de anunciar que volverá el Programa Garrafa Social. El intendente acompaña y generamos el afianzamiento del vínculo con el vecino, sobre todo este eje del Gobierno Municipal que es la Inclusión Social".

PROMOCIÓN SOCIAL

En la parte final el funcionario valoró el trabajo de Promoción Social: "La Dirección de Promoción Social viene realizando un buen trabajo con la vinculación de los vecinos, de los

talleres de oficios, de los microcréditos, con una devolución del 80% de esos créditos. Es muy significativo ese trabajo, y un aspecto que no podemos dejar de mencionar es la relación con el Club de Emprendedores y los grupos de

emprendedores, buscando siempre el otro factor que es la capacitación para adquirir los conocimientos para los respectivos proyectos"...

TAREAS EN DISTINTOS PRODEGO CONTINÚA SECTORES DE LA CIUDAD

Mejoramiento de la red pluvial en zona de aeropuerto y rectificación de canales principales arroyo Huajo, convenio vialidad provincial municipalidad.



BARRIO AEROPUERTO

Prodego continúa mejorando la red pluvial, motivo por el cual en barrio Aeropuerto se colocaron caños de hormigón armado de 600 y 400 mm.

VIALIDAD **PROVINCIAL** MUNICIPALIDAD: ARROYO HUAJO

Avanza la rectificación de canales principales (Arroyo Huajo), próximos intersección km hasta ruta provincial 82 (camino al Bajo). Más de 25 km se llevan ya realizados.

Zona subrural y rural, convenio entre Vialidad Provincial y Municipalidad de Goya. Planificación y supervisión de trabajos PRODEGO.

Vecinos de las zonas rurales, satisfechos con los trabajos expresaron su agradecimiento y conformidad al personal que realiza los mismos.

MAS **EGRESADOS** RECIBIERON DE 140 SUS **CERTIFICADOS** DE LOS **CURSOS** DE CAPACITACION EN OFICIOS.



En la tarde del miércoles, en Casa del Bicentenario se entregaron los certificados las distintas а capacitaciones brindadas por el Municipio junto a la Secretaría de Provincia Trabajo de la Corrientes.

Del acto de entrega participaron junto al intendente Mariano Hormaechea, funcionarios municipales provinciales. Formaron parte: Secretario de Trabajo David Rajoy, los Directores de Empleo Gustavo Silva y de Trabajo Matías Cozzarini, Secretario de Modernización Luciano Rolón, el Director de Empleo Directora Damián Pini, la Promoción Social Mercedes Pintos y los capacitadores de los cursos. Más de 140 alumnos participaron de

los cursos dictados por la Dirección

de Empleo con el aval de la Secretaría de Trabajo de Corrientes, siendo estos: Soldadura; Mecánica Ligera de Motos; Atención al Público; Orientación en Red Eléctrica Rural; Carpintería de Banco; Reparación de Muebles; Reparación de Electrodomésticos; Reparación de Celulares; Formación Laboral para Jóvenes; Plomería y Costura y Tejido.

DAMIÁN PINI

El Director de Empleo del Municipio Damián Pini agradeció la presencia intendente. funcionarios municipales y provinciales, para destacar: "Estas capacitaciones son de oficios, se ha interactuado con los profesores para que los participantes aprendan У adquieran conocimientos para la inserción en el mundo laboral. Hemos articulado con distintas direcciones municipales y los consejos vecinales; y a partir de un sondeo realizado se han ofrecido estas capacitaciones en los diferentes cursos que hoy le entrega una herramienta para desempeñarse de manera autónoma o en relación de dependencia".

Luego felicitó a cada egresado por el esfuerzo, diciéndoles: "el éxito no solo tiene que ver con el título o la certificación, sino con la pasión para el desarrollo de sus oficios. Que sea el inicio para poder ingresar al mundo del trabajo. Hoy puedo adelantar que muchos de los egresados de estos cursos ya se encuentran trabajando; y un dato más es el programa para los emprendedores con el otorgamiento de microcréditos".

MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos felicitó a los que obtuvieron estas certificaciones y agradeció al Intendente Mariano Hormaechea "por permitir estas oportunidades de capacitación y dentro del Programa "Emprendedores de Goya". El primer paso es la formación, después la entrega de recursos con los insumos en un valor de \$180.000, con un 6% de interés que con el proceso inflacionario es como tasa cero. Son requisitos mínimos; pueden acercarse a la Dirección para brindarles toda la

información y dar este espacio para su propio negocio".

DAVID RAJOY

El Secretario de Trabajo de la Provincia David Rajoy, destacó como "una alianza estratégica en toda la provincia con los municipios" que sirve "para planificar sus acciones, lo cual se ve en la culminación de la capacitación".

"Seguiremos con la Municipalidad, con el Intendente Mariano Hormaechea trabajando de esta manera, buscando los mejores mecanismos para ayudarlos y brindando lo mejor en toda la provincia", añadió.

"Ahora llega el tiempo de poner en práctica los conocimientos adquiridos, es el inicio de toda una etapa de formación para perfeccionar el oficio y tener la oportunidad de trabajar de manera independiente o en relación. Felicitaciones a Uds. por este logro", culminó.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea agradeció la presencia de los funcionarios municipales У provinciales, y destacó la presencia "Nos los egresados. contentos ver el salón lleno, es porque estamos cumpliendo con las metas propuestas en el inicio de la administración, con los tres ejes: modernización, desarrollo e inclusión. Un aspecto para el desarrollo es la capacitación en los oficios, con las Direcciones de Empleo ٧ Promoción Social, con la inclusión en el programa de emprendedores. Los talleres de oficios barriales generan espacios de formación, y la bolsa de digital nueva empleo es una oportunidad creada desde Municipalidad para conseguir trabajo. Además, se facilitan herramientas para los emprendedores con la intervención de la caja municipal de préstamos, y desde el club de emprendedores con las estrategias para el desarrollo de la actividad autónoma".

"Estamos avanzando en el trabajo sobre el cooperativismo para que

puedan conformar esta manera de asociativismo y trabajar de manera conjunta a partir de los conocimientos adquiridos en la capacitación. Siempre buscamos hacerlo de manera conjunta con la provincia, a cada uno de ustedes: felicitaciones", concluyó.

ENTREGA DE LOS CERTIFICADOS

El intendente junto a los funcionarios municipales, provinciales y los vecinalistas procedieron a la entrega de los certificados a los más de 140 egresados en las distintas formaciones en oficios.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

Los Inspectores de Tránsito recibieron hoy nueva indumentaria y equipamiento especializado.

El miércoles 26 en horas de la mañana, en un esfuerzo por fortalecer la labor de los inspectores de tránsito, se llevó a cabo una significativa entrega de equipamiento especializado (chalecos reflectantes). La iniciativa fue implementada por el Director de Tránsito, Fernando Vallejos, en colaboración directa de la Secretaría de Gobierno con el de brindar objetivo mejores condiciones de trabajo y protección a aquellos encargados de velar por el orden y la seguridad en las calles de nuestra ciudad.

Los inspectores de tránsito recibieron nuevos chalecos especialmente diseñados para incrementar su visibilidad durante sus operativos diarios. Estos están equipados con material reflectante de alta calidad, lo que los hace altamente visibles tanto de día como de noche, reduciendo así los riesgos asociados a sus tareas en entornos de tráfico vehicular.

Además de los chalecos, los inspectores también recibieron indumentaria identificatoria.



Durante el evento, Vallejos destacó la importancia de esta entrega y enfatizó el compromiso de la ciudad en velar por la seguridad de sus ciudadanos. También agradeció el esfuerzo conjunto que hace posible esta mejora significativa en las condiciones de trabajo de los inspectores de tránsito.

PROGRAMA GOYA LÍQUIDA

En esta tercera edición la propuesta llega a los comercios de los barrios de la ciudad.



En la mañana de hoy, en el Salón de Acuerdos del municipio tuvo lugar una importante reunión con representantes vecinales para presentar la tercera edición del programa "Goya Líquida", que se llevará a cabo del 28 de julio al 5 de agosto.

El objetivo de este programa es involucrar a los consejos vecinales en la promoción de comercios ubicados

en diferentes barrios de la ciudad, brindando promociones especiales durante una semana. Estas ofertas no solo benefician a los comerciantes, sino que también contribuyen a aliviar la situación económica compleja que atraviesan los vecinos.

La iniciativa cuenta con el valioso apoyo y respaldo de diversas organizaciones, entre ellas, la Asociación de Comercio, la Cámara Empresarial, la AGENPRO y la Asociación Parque Industrial. En esta edición, además, el Banco de Corrientes se suma al programa acercando sus propias ofertas y beneficios para los clientes.

La reunión contó con la presencia de destacadas autoridades, entre ellas, la Secretaria de Industria, María Paz Lampugnani, quien explicó detalladamente los alcances del programa. Asimismo, participaron el Director de Consejos Vecinales, José Casco, la Directora de Comercio, Luján Zabala, el Presidente del Plenario, Fernando Suligoy, y el

Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros. También estuvieron presentes aproximadamente unos 30 vecinalistas, quienes mostraron su entusiasmo y compromiso con la iniciativa.

Durante el encuentro se destacó el valor de esta colaboración entre el gobierno municipal, los comercios y las asociaciones, y cómo la unión de esfuerzos contribuye al fortalecimiento del tejido comercial y a la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

Con la tercera edición de "Goya Líquida", se busca seguir consolidando esta propuesta que promueve el desarrollo económico local, favoreciendo tanto a los comercios como a los vecinos. La sinergia entre el sector público y privado, así como la activa participación de los vecinalistas, hacen de este programa herramienta efectiva para dinamizar la economía y fomentar la solidaridad entre la comunidad de Goya.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina